
 

                   

               

 

 

 

運動会のご意見ご感想ありがとうございました 
 学校だより「ほくほく」第１１号で運動会のご意見ご感想をお願いしましたところ、保護者の方

から本校職員へのねぎらいの言葉や建設的なご意見をたくさんいただきました。ありがとうござい

ました。 

来年度の運動会に対してのご意見で多かったものを紹介します。 

・「秋開催になり、熱中症の心配もなかったので来年も秋開催がよい」 

→近年の高温傾向を考え、来年度も秋開催を考えております。 

・「新型コロナウイルス感染症が5類に移行され、制限が緩和されたので、全校児童が運動場に出て競技

や応援できるようにしてほしい」 

→「見やすさや子どもの負担を考えると今回同様の開催方法がよい」とお考えの保護者の方も 

同数程度お見えです。全校で応援したり他学年の演技や競技を見られるというメリットがある

反面、全校児童が運動場に出るため、保護者の方の観覧席が狭くなることが予想されます。そ

の両面を考え、開催方法を考えていきたいと思います。 

・「運動会を1日開催にしてほしい、種目を増やしてほしい」 

→いただいた意見では、若干「半日開催のほうがよい」というご意見が多い状況です。また、リ

レーや競遊種目の内容やルール等のご意見もいただきました。子どもたちにとってより良い運

動会になるよう検討していきたいと思います。 

・「保護者や卒業生の観覧マナーが悪い」 

→観覧マナーについて事前に注意事項を配信するとともに、運動会当日もアナウンス等で呼びか

けていきたいと考えております。 

・「徒競走で今何組目が走っているのか分からなくなる」 

→アナウンスで「何組目です」などのアナウンスができるよう前向きに検討していきたいと思い

ます。 

 

今年度も昌和合成株式会社様のご厚意で駐車場を確保

することができました。ご意見・ご感想の中にも昌和合

成様に対する感謝の内容がたくさんあり、社長様にもお

伝えさせていただきました。また、今年度は応募者多数

で抽選となり、ご希望に添えない保護者様には大変申し

訳ございませんでした。  

来年度に関しては、昌和合成様から前向きなご返答を

いただいておりますが、運動会開催日が工場の稼働日と

重なる可能性もあります。お借りすることができました

ら、お知らせいたします。よろしくお願いします。     ＜６年生の代表と昌和合成社長様＞ 
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